

# Le pouvoir des mots



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"La langue a pouvoir de vie et de mort ; ceux qui aiment parler en goûteront les fruits." ([Proverbes 18:21](#))

Nous savons tous que de simples mots dirigés comme une flèche peuvent détruire quelqu'un. Juste une parole inappropriée peut changer la destinée d'une personne ou la blesser.

Combien ont reçu une parole telle que : "Tu ne seras jamais ceci et cela", et aujourd'hui ces personnes sont devenues les meilleurs dans

leur domaine... Cela nous démontre le pouvoir des mots et de la langue.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Avant de parler parfois à cause de nos préjugés, réfléchissons. Ceci dit, laissez Dieu définir qui vous êtes et non les autres.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)